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Verbale Comitato di Gestione del 28 ottobre 2022 

    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 28 ottobre 2022 ore 17.00 

Cognome Nome Carica Designazione Presenza Assenza 

AGRESTI Luca Consigliere EKOCLUB X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

CIANI Marco Consigliere FIdC X  

FABBRI Massimo Consigliere FIdC X  

GALEOTTI Piero Presidente ENDAS X  

GUIDARELLI Francesco Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

GUIDOTTI Leonardo Consigliere Arcicaccia X  

GULLO Cinzia Consigliere CIA X  

IGNESTI Federico Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

MATTEUCCI Giacomo Consigliere Confagricoltura X  

PUBBLICO AD ASSISTERE NO  10  

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 17.15 Avuto riguardo delle esigenze rappresentate da alcuni 

consiglieri la riunione viene svolta in forma mista, sia in presenza sia in via telematica, utilizzando 

la piattaforma GoToMeeting tramite un computer presente nella sala riunioni dell’Ufficio dell’ATC. 

Il Presidente dell’ATC Galeotti provvede ad accertare l’identità delle persone presenti che 

risultano essere Matteucci, Agresti, Gullo e Guidotti. 

Risultano inoltre collegati Ciani, Fabbri e Guidarelli. 

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

ALTRI PARTECIPANTI NO 

PUBBLICO AD ASSISTERE NO. 

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

23 ottobre 2022 - Prot. n. 4286/2022 convocata dal Presidente Piero Galeotti  

1 – Approvazione Verbali delle sedute precedenti (12 settembre e 11 ottobre 2022); 

2 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti; 

3 – Approvazione lavori Commissione Affari Generali; 

4 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale; 

5 – Gestione e controllo ungulati: comunicazioni ed eventuali decisioni consequenziali; 
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6 – Spese del periodo; 

7 – Varie ed eventuali. 

Alle 17,15 il Presidente Galeotti dichiara che la seduta può avere inizio, essendo la stessa 

regolarmente convocata e risultando presente il numero legale. 

Il Presidente Galeotti chiede se vi siano osservazioni sulle bozze dei verbali poste in approvazione 

e, constatato non essercene, mette in votazione i verbali della seduta del 12 settembre 2022 e della 

seduta straordinaria dell’11 ottobre 2022, che vengono approvati così come proposti all’unanimità. 

 

Deliberazione n. 116/2022 – Approvazione verbale della seduta del 12 settembre 2022.  

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 12 settembre 2022 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,20 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Deliberazione n. 117/2022 – Approvazione verbale della seduta del 11 ottobre 2022.  

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 11 ottobre 2022 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,20 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al punto successivo all’OdG il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della 

Commissione Danni e Miglioramenti ad esporre i lavori. 

Gullo relaziona l’esito della riunione di Commissione svoltasi in data 27 settembre 2022, in atti 

dell’Ente a disposizione di ciascun Consigliere.  

Alle ore 17,32 si collega Borselli. 

Gullo espone le varie richieste di prevenzione esaminate dalla Commissione, precisando che per 

alcune è stato richiesto un supplemento di istruttoria. Espone le bozze di contratto di cessione dei 

dissuasori acustici assegnati alle aziende agricole che hanno fatto richiesta di prevenzione per la 

tutela dei marroneti. 
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Proseguendo espone come, a seguito delle comunicazioni ricevute da parte del tecnico agro-

ambientale in merito al procedimento a suo carico, siano state affrontate le problematiche relative ai 

danni 2017. Essendo prevista un’udienza presso il Tribunale di Firenze per il 25 ottobre scorso, 

Gullo chiede al Presidente Galeotti se risultano esservi elementi novativi in proposito. 

Galeotti riferisce di aver presenziato presso il tribunale di Firenze e di aver incontrato l’Avv. 

Procaccini. Comunica che l’udienza è stata rinviata al 7 febbraio 2023 in quanto gli avvocati di 

alcuni imputati hanno manifestato la necessità di acquisire ulteriore materiale informatico, in quanto 

gli avvocati di alcuni indagati hanno chiesto una nuova fornitura del materiale informatico, atteso 

che quello fornito a suo tempo dalla Procura Fiorentina risultava illeggibile Il Giudice, sebbene 

abbia concesso termine, contrariato da questa evidente modalità di dilatazione temporale, ha 

precisato che il 7 febbraio 2023 sentirà i due imputati che hanno a suo tempo chiesto di essere 

ascoltati, fra cui la persona che svolge attività peritale per conto dell’ATC. 

Galeotti riferisce che a seguito dell’incontro con il nostro legale è emerso come le aziende agricole 

che non risultano coinvolte in perizie svolte da personale non oggetto di indagine possano essere 

anche oggetto di liquidazione. 

I presenti considerano, tuttavia, che le perizie erano tutte fornite all’ATC dagli incaricati della 

società OIKOS, fornitrice di servizi e tutti soggetti a indagine, e pertanto le perplessità circa la 

legittimità della liquidazione potrebbe dover essere considerata su tutte le pratiche. Quindi 

occorrerà ancora attendere ulteriori sviluppi. 

Galeotti fa presente che il 4 ottobre prossimo è fissata una convocazione presso la Regione Toscana 

ed ha intenzione di chiedere conto di molte situazioni sospese, fra cui anche una risposta alla nota 

più volte reiterata di come comportarsi con i danni relativi all’annualità 2017. In ogni caso la 

proposta di prendere un tecnico che asseveri quelle da liquidare o meno è già una proposta che era 

stata valutata a suo tempo. In ogni caso, ricorda che per le pratiche sequestrate riferite al 2018, 

anch’esse rimaste in sospeso, occorrerà fare opportune valutazioni. 

Ciani chiede come siano presenti nel bilancio le varie situazioni. 

Gullo fa presente che le aziende agricole lamentano la carenza di liquidazione di tale periodo e 

dichiara che parteciperà assieme a Galeotti ed all’Ufficio a tale incontro presso la Regione. 

Matteucci espone come per il 2018 sia presente nel bilancio dell’ATC un fondo di 65.000 euro, che 

dovrebbe essere di importo sufficientemente ampio a garantire la copertura delle perizie, sequestrate 

presso l’abitazione di un indagato, non quantificate e acquisite in copia tramite legale presso la 

Procura di Firenze. Tali pratiche sono state oggetto di esame formale da parte di un dipendente 

dell’ATC che non ha mai avuto rapporti con la OIKOS ed il cui esito è stato presentato dall’Ufficio 

in data 14 aprile 2022 e documentato in atti dell’Ente. Sono emerse dall’esame diverse criticità 
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derivanti da firme dubbie e presenza evidente di bianchetto sulle perizie. Per l’annualità 2017, 

invece, è presente in bilancio una cifra (437.741,65) il cui dettaglio è stato necessario acquisirlo 

tramite un accordo transattivo con la OIKOS, sottoscritto a febbraio 2021, essendo stato nella 

disponibilità dell’Ente soltanto la cifra complessiva dei danni stimati nel 2017, senza le singole 

spettanze di ciascuna azienda. Riferisce che le OOPP agricole hanno svolto un incontro presso 

l’ATC5, presenti Matteucci (Unione) Baldini (CIA) e Borselli (Coldiretti), ove avevano considerato 

l’ipotesi di scrivere una nota congiunta alla Procura della Repubblica, esponendo la situazione, con 

l’intento di avere indicazioni utili circa come contenersi, sia da parte delle imprese che da parte 

degli ATC, mentre successivamente è stato deciso dal livello Provinciale delle OOPP di interessare 

la Regione, che ha promosso l’esposto che ha originato l’indagine. Tale incontro era scaturito a 

seguito di un’intimazione da parte di un legale che a tutela di un’azienda agricola sua assistita aveva 

richiesto la liquidazione dei danni 2017 sospesa. 

Borselli conferma quanto espresso da Matteucci. 

Galeotti è dell’avviso che per quanto concerne le perizie 2018 acquisite in Procura occorrerà 

procedere alla quantificazione e comunque fa presente che in caso di richiesta da parte dei legittimi 

creditori occorrerà liquidare le somme dovute. Conclude riferendo che l’avvocato dell’ATC5 

(Graziella De Rio) ha chiesto di aggiungere un capo di imputazione per un indagato per accesso 

abusivo al sistema informatico, avvenuto in maniera analoga al nostro ATC. 

Ciani chiede se l’ATC sia a rischio pignoramento, memore di quanto avvenuto in passato durante il 

precedente mandato svolto, e considera come in tali occasioni sia già stata affrontato l’accesso 

abusivo al sistema di protocollo dell’ATC. 

Matteucci interviene facendo presente di ricordare come in tale occasione ove era emerso l’accesso 

abusivo al sistema informatico sia Ciani sia il compianto Borgioli siano stati dell’avviso di non 

procedere con una denuncia, peraltro suggerita dal legale, che avrebbe consentito all’Ente anche 

aspetti diversi e maggiormente confacenti. Per quanto attiene invece il rischio di pignoramento 

occorre che avvenga prima la messa in mora e finora nessuna azienda agricola ha svolto azione in 

tal senso; qualora dovesse accadere, come invece già avvenuto nel caso dell’altro ATC fiorentino, 

sarà affrontato il problema. Sicuramente è da sollecitare la risposta della Regione a reiterate 

richieste di come comportarsi. 

Gullo prosegue la propria esposizione facendo presente che l’Ufficio ha svolto controlli sul 

territorio circa la corretta gestione delle misure di prevenzione, rilevando in generale una buona 

prassi ma anche alcune difformità e carenze per cui, in tali situazioni, non saranno corrisposte le 

liquidazioni di mantenimento o in caso di danni non si procederà alla liquidazione. Rappresenta 

come per alcune aziende a cui il contributo per le opere di prevenzione non è stato concesso, di aver 
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provveduto ad avvisarle personalmente delle motivazioni del mancato buon fine. Infine, fa presente 

che per una corretta imputazione a bilancio ed una giusta lettura delle poste presenti è necessario 

che gli stanziamenti vengano comunque impiegati e collaudati, evitando di differire annualità che 

creano intuibili difficoltà. 

La Commissione, inoltre, su segnalazione dell’Ufficio, propone che sia modificato il regolamento 

prevenzione danni per la presenza di un refuso inerente al contributo di mantenimento delle 

recinzioni elettrificate a 7 fili mobili. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione, gli interventi ed i chiarimenti forniti, mette in votazione i 

lavori della Commissione, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 118/2022 – Approvazione Lavori Commissione Danni e Miglioramenti - 

Approvazione richieste prevenzioni e miglioramenti.  

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le richieste di 

prevenzione e miglioramenti, in atti dell’Ente, ed il contratto di cessione dei dissuasori acustici 

e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,04 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

 

Deliberazione n. 119/2022 – Approvazione Lavori Commissione Danni e Miglioramenti - 

Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti del 27 settembre 2022.  

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità i lavori della 

Commissione Danni e Miglioramenti svoltasi il 27 settembre 2022 ed approva anche la 

modifica al regolamento prevenzione danni per un refuso inerente al contributo 

mantenimento recinzioni elettrificate a 7 fili mobili e ne dispone la pubblicazione sul sito web 

ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,05 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della Commissione Affari Generali, 

collegato in videoconferenza, ad esporre i lavori della Commissione riunitasi il 17 ottobre scorso. 
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Guidarelli riferisce di quanto trattato, esposto in apposita nota in atti dell’Ente e a disposizione dei 

Consiglieri, in merito all’esame della graduatoria per tecnico di supporto dell’ATC, ove la 

Commissione ha notato un errore sui calcoli dei punteggi degli esaminati ed invitato la 

Commissione d’esame a rettificare le risultanze. Il verbale della Commissione, riunitasi 

nuovamente il 18 ottobre 2022, è stato depositato in atti dell’Ente (prot. 4244) ed inviato per la 

seduta odierna, proponendo che il Comitato prenda atto della graduatoria rettificata e si esprima su 

quella, che vede Geroni, Ninci, Sieni e Vannoni 

Il Presidente Galeotti invita i presenti ad esprimersi come proposto da Guidarelli e, quindi, 

procedere con l’affidamento dell’incarico al primo in graduatoria riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 120/2022 – Approvazione Lavori Commissione Affari Generali del 17 ottobre 

2022 - Approvazione graduatoria selezione per tecnico di supporto ATC 4 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la graduatoria per la 

selezione per tecnico di supporto ATC 4 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di 

legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,09 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Guidarelli riferisce della necessità di variazione del contratto di sub-locazione 

con la Pianvallico, attuale locatore dell’immobile ove ha sede l’Ente. Essendo stato presente alla 

riunione con la Pianvallico il Segretario Matteucci, delegato dal Presidente, lo invita a relazionare 

diffusamente in merito. 

Matteucci espone come sia nato il complesso immobiliare di proprietà Pianvallico, che aveva 

originariamente impostato il progetto di un incubatore di imprese ed una destinazione delle neonate 

ditte per ciascun ambiente, secondo cui il complesso immobiliare poteva essere agevolmente 

tramezzato a piacimento con impianti già predisposti per il calcolo effettivo dei consumi energetici 

per ciascun occupante. Tuttavia, il progetto originario è stato stravolto per mutate esigenze ed i 

locali disponibili sono stati frazionati in modo da poter essere occupati da soggetti con esigenze 

diverse, fra cui anche l’ATC, a cui sono stati sub-locati. Gli impianti, in particolare per il 

riscaldamento ed il raffreddamento, sono stati dimensionati e realizzati in maniera centralizzata, con 

una pompa, che ha un cospicuo assorbimento energetico per fa girare l’acqua dell’impianto 

costantemente (oltre 2.000 Kw / mese), anche quando gli ambienti sono chiusi (fine settimana o 
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ferie) con notevole impatto economico che, visti gli attuali costi per l’energia, debbono far 

considerare altri aspetti. L’impianto attuale ha un refrigeratore preso a noleggio in quanto quello 

originario è guasto e gli oneri di riparazione risultano non convenienti. La Pianvallico deve tuttavia 

mantenere l’impianto esistente, essendoci vincoli con una società di leasing, ma ne affiancherà uno 

“singolo” per ciascun utente, con notevole risparmio viste le reali esigenze degli occupanti. Inoltre, 

occorre considerare come alcuni ambienti al piano sovrastante, sublocati all’IPT ed attualmente non 

utilizzati, una volta utilizzati, faranno sentire in quota millesimale i maggiori costi. Pertanto, la 

Pianvallico provvederà a installare un idoneo e funzionale impianto di 

riscaldamento/raffreddamento, per ciascuna unità, che a precisa domanda di Matteucci se era già in 

disponibilità della Ditta, viste le tempistiche di consegna e la penuria di reperimento degli impianti, 

oltre all’imminente necessità di riscaldare i locali, l’Amministratore della Pianvallico ha confermato 

già essere presente in magazzino della Ditta Poli e quindi installabile in tempi rapidi. Per questa 

opera di adeguamento, il cui costo è preventivato in circa 7.500 euro, verrà adeguato l’ISTAT 

presente sul contratto di sub-locazione. 

Matteucci riferisce, oltre alla evidente validità di quanto prospettato in termini di risparmio 

energetico per l’ATC, di aver chiesto, nell’occasione, ed ottenuto, visto che deve essere inserita 

postilla contrattuale, di poter prorogare il termine dell’opzione della clausola scaduta “rent to buy” 

ove, se l’ATC lo ritiene, potrà procedere all’acquisto dell’immobile riscattando il 70% dei canoni 

pagati nel primo quinquennio. L’ATC avrà quindi termine per poter valutare aspetti che potrebbero 

risultare da considerare in funzione di un possibile imminente passaggio di proprietà dell’immobile. 

Ovviamente il contratto in essere, in caso di vendita a terzi, vedrà l’ATC pagare il canone ai nuovi 

proprietari, come pure avere circa un anno di tempo per valutare anche ipotesi differenti, di cui è 

possibile iniziare un ragionamento per meglio inquadrare e valutare eventuali possibilità. Matteucci 

invita inoltre a considerare il possibile scenario con la futura proprietà (UMCM). 

Guidarelli ed i presenti concordano sulla possibilità di prendere tempo per svolgere le valutazioni 

del caso, essendo ovviamente prematura ogni considerazione riguardo l’acquisto dell’immobile. 

Successivamente, Guidarelli espone come la Commissione abbia esaminato le procedure in essere, 

che debbono essere integrate da una specifica procedura per il funzionamento dei Centri di Sosta, 

che non era presente visto il recente avvio di tale attività e che la Commissione propone su 

indicazione dell’Ufficio. 

Il Presidente Galeotti, pertanto, mette in votazione la proposta di adeguamento delle procedure 

secondo quanto proposto dalla Commissione, riscontrando consenso unanime. 
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Deliberazione n. 121/2022 – Approvazione Lavori Commissione Affari Generali del 17 ottobre 

2022 - Approvazione adeguamento ed integrazione procedure ATC 4 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità l‘adeguamento delle 

procedure, in atti dell’Ente, con l’integrazione di quella per il funzionamento dei Centri di 

Sosta e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,09 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Guidarelli espone il prospetto di bilancio al 31 agosto 2022 che ha predisposto lo 

Studio Vignini con il supporto dell’Ufficio Amministrativo dell’ATC ed invita i presenti a prendere 

atto che possono essere mantenuti e riconfermate le indennità dello scorso anno per il Presidente ed 

i Consiglieri e di poter assumere ulteriori decisioni di spesa in merito alla gestione degli Istituti e di 

progetti di riqualificazione ambientale ed incremento faunistico. Riferisce che trattasi di ancora dati 

parziali ove, ad esempio, manca la voce relativa al risarcimento dei danni alle coltivazioni agricole 

che ancora non può essere quantificata, ma che secondo una sommaria stima non dovrebbe destare 

particolare preoccupazione. 

Il Presidente Galeotti invita i presenti a prendere atto di quanto esposto dal Coordinatore della 

Commissione Affari Generali, riscontrando consenso unanime 

 

Deliberazione n. 122/2022 – Approvazione Lavori Commissione Affari Generali del 17 ottobre 

2022 - Presa d’atto situazione bilancio al 31 agosto 2022 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la presa d’atto della 

situazione di bilancio al 31 agosto 2022 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di 

legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,21 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

  

Passando al punto successivo il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della Commissione 

Piccola Fauna Stanziale a relazionare. 

Fabbri relaziona i lavori svoltisi in data 25 ottobre 2022, riepilogati in apposita informativa in atti 

dell’Ente a disposizione di ciascun Consigliere. 
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Preliminarmente riferisce di aver ricevuto notizia che l’Ufficio avrebbe comunicato ad un centro 

convenzionato di produzione che le lepri dovrebbero essere mantenute nelle gabbie fino a marzo, 

quando la Commissione è stata di evidente diverso avviso. 

Giovannelli interviene asserendo di aver assistito alla telefonata intercorsa dall’Ufficio, effettuata 

dal collega con l’intento di meglio comprendere le tempistiche necessarie per l’atterramento degli 

ultimi leprotti nati nel centro convenzionato in questione, proprio allo scopo di poter dar corso a 

quanto richiesto dalla Commissione. 

Precisa che quanto riferito da Fabbri in Comitato dovrebbe essere prima verificato con gli 

interessati per evitare la diffusione di notizie opposte e prive di fondamento, essendo troppo 

frequente che vengano travisate le notizie in partenza dall’ATC. 

Ignesti si collega alle ore 18,30. 

Chiarito tale disguido, Fabbri prosegue nell’esporre i lavori, illustrando come la Commissione 

abbia ricercato ipotesi che consentano l’atterramento di tutte le lepri disponibili presso i vari centri 

gestiti dall’ATC anche attraverso una ricerca di siti idonei o già recintati o dove sia possibile 

installare strutture mobili per l’ambientamento. Espone come la Commissione abbia proposto 

l’acquisto di tutta la produzione disponibile ancorché in esubero rispetto al preventivato e quanto 

emerso in precedenza in merito al bilancio è confortante. Deve inoltre essere rinnovata la 

convenzione con Le Mozzete, che ha avuto una discreta rispondenza rispetto alle attese con la 

realizzazione di una prova di allevamento di galliformi e che può rappresentare un viatico per altre 

realtà ove poter replicare esperienze similari. 

Il Presidente Galeotti mette in votazione la proposta di acquisto lepri dai centri convenzionati per 

la produzione 2022, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 123/2022 – Approvazione Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Approvazione conferimento lepri centri convenzionati - produzione 2022   

Votanti 10 – Favorevoli 10 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la presa d’atto 

produzioni 2022 dei centri lepre convenzionati, con impegno di spesa raddoppiato rispetto alle 

annualità pregresse a seguito di ampliamenti e realizzazione di nuovi recinti di produzione. 

Debbono essere ricercate ulteriori soluzioni per l’ambientamento di leprotti ipotizzando 

utilizzo aree recintate per ripristino ambientale alta velocità, disponendo la pubblicazione sul 

sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,31 dal Segretario e dal Presidente 
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e consegnata all’Ufficio. 

  

Il Presidente Galeotti mette in votazione la proposta di rinnovo della convenzione Le Mozzete, 

riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 124/2022 – Approvazione Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Approvazione Rinnovo convenzione Le Mozzete   

Votanti 10 – Favorevoli 10 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il rinnovo della 

convenzione Le Mozzete, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di 

legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,32 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

  

Fabbri prosegue esponendo come siano pervenute richieste di variazioni di confini di ZRV e alcune 

richieste di nomine delle Commissioni di Verifica e Controllo. 

Espone anche le varie situazioni affrontate dalla Commissione e rimarca come si raccomandi la 

ricerca di proposte di aree sperimentali in funzione dell’interesse del volontariato locale senza 

calare dall’alto progetti che poi non trovano il necessario supporto sul territorio. 

Matteucci fa presente come sia necessario coinvolgere meglio i giovani cacciatori, cercando per 

quanto possibile di far presente alla gestione maggiormente datata che il ricambio è la linfa vitale 

del mantenimento della passione venatoria ed occorre agevolare tali innesti. 

Ciani invita a rivedere tutte le ZRV ed i rispettivi Comitati di Gestione. 

Guidotti considera come debbano essere promosse riunioni per aree di programma. 

Guidarelli si scollega alle ore 18,44. 

Fabbri rappresenta inoltre come l’Ufficio abbia chiesto, per quanto attiene i censimenti, di 

procedere come negli anni scorsi, ricordando che tale attività risulta fondamentale per definire i 

piani di cattura.  

Infine, riferisce come la Commissione abbia esaminato la possibilità di attivarsi con l’AAVV 

Poggio ai Segugi che ha mostrato disponibilità a far catturare lepri, su cui occorrerà approfondire le 

condizioni. 

Il Presidente Galeotti udita l’illustrazione e gli interventi, mette in votazione i lavori della 

Commissione Piccola Fauna Stanziale, che vengono approvati con consenso unanime, rimandando 
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la rivisitazione dei confini e della gestione della ZRV Le Selve così come proposta, oltre che 

approfondire per quanto concerne l’interesse locale per la ZRV Il Colle e la ZRV Filigare.  

 

Deliberazione n. 125/2022 – Approvazione Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale  

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità i lavori della 

Commissione, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,45 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

In merito ai lavori della Commissione Piccola Fauna Stanziale, il Presidente Galeotti chiede una 

votazione specifica per l’impegno di ricerca del volontariato attivo per la gestione delle aree ove 

investire per la piccola selvaggina. 

 

Deliberazione n. 126/2022 – Approvazione Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale  

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità i lavori della 

Commissione, in atti dell’Ente, con particolare riferimento alla ricerca volontariato attivo per 

gestione aree a gestione sperimentale per la piccola selvaggina; approva l’avvio dell’attività di 

censimenti ZRC/ZRV preliminare alla predisposizione piani cattura 2023 e ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,52 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

  

Passando al punto successivo il Presidente Galeotti chiede al Coordinatore della Commissione 

Ungulati di intervenire sul punto specifico all’OdG. 

Borselli riferisce che l’ATC ha ricevuto specifico preventivo per formare volontari, rappresentando 

la necessità di fornire risposte alla Polizia Provinciale circa la destinazione dei capi abbattuti in 

controllo, in particolar modo per quanto attiene gli interventi in area urbana. 

Galeotti espone come si possa svolgere l’attività di transito dalla filiera attraverso la cooperativa La 

Rinascita, almeno per quanto riguarda l’AdP Mugello, riferendo che il CdS Le Valli a Firenzuola 

avrebbe concluso il percorso autorizzativo. 
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Guidotti invita a considerare come possa esserci l’interesse per le squadre per la caccia al cinghiale 

ad utilizzare i servizi offerti del centro di sosta. 

Matteucci fa presente che è stata convocata una commissione ungulati d’urgenza ed una riunione 

del Comitato in via straordinaria per giungere a decisioni che oggi vengono nuovamente ridiscusse. 

Ritiene non sia il metodo corretto ed invita a formulare proposte inequivoche da mettere in 

votazione con deliberazioni già predisposte su cui possano eventualmente essere formulate 

osservazioni ma non trovarsi a scrivere termini che poi non risultano confacenti. Ritiene che sia 

necessario valorizzare le carni di ungulati sia da un punto di vista etico che per ossequio legislativo. 

Tuttavia, occorre avviare un percorso condiviso con tutta la filiera ed oggi pare non esserci unità di 

intenti. 

Ignesti si scusa ma per impegni concomitanti si è potuto collegare in ritardo e, dovendo assentarsi a 

breve, chiede, se possibile, di intervenire in merito ai lavori svolti dalla Commissione Affari 

Generali rappresentando che l’immobile oggi a disposizione dell’ATC potrà essere oggetto di 

vendita futura ed occorre verificare se ciò possa risultare un’opportunità per valutare l’acquisto 

della sede da parte dell’Ente. 

Riferisce di aver incontrato la Vicepresidente Saccardi in occasione di un evento presso l’azienda 

Panna e di aver rappresentato le varie difficoltà presenti per carenza di raccordo fra il nostro Ente e 

la Regione. Riferisce inoltre che le problematiche nell’impianto idrico del Centro di Sosta di 

Mattagnano risultano essere risolte. 

Alle ore 19,18 Ignesti si scollega. 

Riprendendo la trattazione degli argomenti di competenza della Commissione Ungulati, Borselli 

rappresenta alcune criticità emerse con la Polizia Provinciale e la necessità di stilare un regolamento 

per la gestione del Centro di Sosta e delle carcasse che da esso transitano. 

Giovannelli fa presente a Borselli come possa risultare utile un coinvolgimento della Polizia 

Provinciale per la stesura delle disposizioni e suggerisce di considerare tale aspetto. 

Matteucci propone che sia affidato specifico mandato a Borselli di proporre un regolamento per 

l’attivazione del Centro di Sosta di Mattagnano, transitorio ma necessario per partire, avuto 

riguardo delle numerose difficoltà che pervengono da più parti ed in varie forme. Occorre decidere 

se si intende partire o meno, in ossequio alle norme di legge. Considera come le necessità di 

salvaguardia delle coltivazioni dovevano vedere impegnati in altro periodo quei soggetti che oggi 

manifestano una fretta poco comprensibile dal punto di vista di tutela colturale quando sarebbe 

auspicabile attivare bene la procedura da mettere in atto. Tuttavia, nulla vieta che si possa partire e 

costruire, sulla base di quanto emergerà, gli eventuali correttivi che dovessero necessitare. 
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Il Presidente Galeotti, udita la proposta e gli interventi, mette in votazione il mandato al 

Coordinatore della Commissione Ungulati Borselli, riscontrando consenso unanime, di proporre un 

regolamento di avvio per l’AdP del Mugello attraverso il CdS di Mattagnano. 

 

Deliberazione n. 127/2022 – Approvazione mandato Coordinatore Commissione Ungulati  

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità mandato al 

Coordinatore Commissione Ungulati di stilare proposta/regolamento transitorio per poter 

attivare il Centro di Sosta di Mattagnano fin da subito con la Soc. Coop.va La Rinascita. 

Nell’Area di Programma del Mugello si procederà secondo i criteri definiti da tali indicazioni 

e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,34 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

  

Successivamente, il Presidente Galeotti mette in votazione l’approvazione del preventivo ricevuto 

dalla coop. La Rinascita per il servizio di eviscerazione presso CdS di Mattagnano, che riscontra 

consenso unanime 

 

Deliberazione n. 128/2022 – Approvazione preventivo per servizio eviscerazione presso CdS 

Mattagnano 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità Preventivo in atti 

dell’Ente per servizio eviscerazione capi - in orario diurno l’ATC mette a disposizione, su 

richiesta, tale servizio presso il CdS di Mattagnano e ne dispone la pubblicazione sul sito web 

ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,36 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente il Presidente Galeotti espone la necessità di avviare i corsi di formazione per gli 

addetti al CdS, espone i preventivi pervenuti e la comunicazione del nostro consulente, Dr. Batisti, 

considerando come sia opportuno che ci sia attenzione da parte del CEDAF per la formazione dei 

cacciatori mentre parrebbe più confacente la proposta CAICT, mettendo in votazione 



14 

Verbale Comitato di Gestione del 28 ottobre 2022 

l’approvazione tale preventivo e l’avvio dei corsi di formazione per il personale al Centro di Sosta, 

che riscontra consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 129/2022 – Approvazione preventivi ed avvio corsi formazione personale 

CdS  

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il preventivo 

dell’agenzia formativa CAICT, in atti dell’Ente, e l’avvio dei corsi di formazione e ne dispone 

la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,43 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al punto successivo il Presidente Galeotti invita Giovannelli ad esporre le spese del 

periodo, in atti dell’Ente e forniti nel materiale utile alla trattazione. 

Giovannelli descrive le varie voci presenti nel prospetto e fornisce i ragguagli richiesti da Guidotti. 

Il Presidente Galeotti pertanto chiede di esprimersi, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 130/2022 – Approvazione spese del periodo 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le spese del periodo, in 

atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,43 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

  

Tra le varie ed eventuali, l’Ufficio rappresenta che nel materiale fornito sono presenti 

comunicazioni e richieste ricevute dalle Associazioni Venatorie, a cui l’Ufficio provvederà a dare 

corso ed il Comitato prende atto. 

Alle ore 19,50 il Presidente, avendo esaurito tutti gli argomenti da trattare all’ODG, scioglie la 

seduta. 

 

       Il Presidente ATC n. 4       Il Segretario ATC n. 4  

          Firenze Nord-Prato          Firenze Nord-Prato 

              Piero Galeotti                    Giacomo Matteucci   

 

Originale firmato e custodito agli atti di questo Ufficio.    


